
 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA 

CRIANÇA E DO ADOLESCENTE 

 

Aos vinte e oito dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, em uma 

das salas do Espaço Pedagógico Kátia Pascolat Domeniconi, situada na Rua Quintino Bocaiuva, 

532, Centro, nesta cidade de Jaú, Estado de São Paulo, iniciou-se a reunião ordinária presidida 

pelo Senhor Pablo Augusto Vizzelli e Silva, para deliberações sobre diversos assuntos de suma 

importância para o CMDCA. Fizeram-se presentes os seguintes membros: Juliana Thais 

Beltrame, Kezia Marilia Sambo Ribeiro, Mikaele Silva Porto de Almeida, Mônica Menin 

Martins, Renata Andriotti Galvão e Evandro Fernandes. Além disso, registra-se a presença da 

Sra. Luciana Aparecida Lucínio, membro da Secretaria da Assistência Social; Sr. Edmur Braga 

Foganholo, membro da entidade Pró Meninas; e dos Conselheiros Tutelares, Sra. Cassia 

Fernanda Garbelini, Sra. Eliana Pacheco Conceição e Sr. Rafael Vômero Teixeira. O presidente 

agradeceu a presença de todos e iniciou os trabalhos informando aos membros sobre o resultado 

da reunião ocorrida com a Secretária de Governo para implantação do sistema SIPIA, informando 

que já deram início ao processo de implantação, em especial com as informações e indicações 

trazidas pelos Conselheiros Tutelares após capacitação realizada na cidade de Franca/SP. Dada 

a palavra à Sra. Mônica, esta informou que o Ministério Público requereu a criação de Plano de 

Recomposição de Aprendizagem, devendo um membro do CMDCA compor a equipe de trabalho 

e se oferecendo para assumir a vaga em nome do CMDCA, o que foi aprovado por unanimidade. 

Na sequência discutiu-se a possibilidade de realização de ações no Dia Nacional de 

Enfrentamento ao Abuso e Exploração Sexual, que ocorrerá no próximo dia 18/05. Ainda, a Sra. 

Kezia falou sobre a sequência de Roda de Conversas entre as OSCs, convidando os presentes 

para o próximo encontro que ocorrerá no dia 30/04 às 9h00. Dada a palavra aos Conselheiros 

Tutelares presentes, trouxeram como demanda a necessidade de acompanhamento de vagas e 

lista de espera nos serviços de convivência existentes no município. Ainda, conforme ofício 

outrora enviado, os Conselheiros Tutelares requereram a aprovação do Regimento Interno para 

o quadriênio de 2024/2027, tendo sido aprovado por todos os membros do CMDCA presentes. 

Por fim, a Sra. Luciana apresentou o Edital de Chamamento de Projetos com as 

adaptações/correções apontadas pela Procuradoria do Município, tendo sido aprovado por todos 

os membros do CMDCA presentes. Sem mais, a reunião foi finalizada e a ata lavrada por mim, 



 

 

Juliana Thais Beltrame, que, após lida, segue assinada pelos membros presentes. Jahu, em vinte 

e oito do mês de março de dois mil e vinte e quatro. 

 








